
 

 

 

立法會 

教育事務委員會 

融合教育小組委員會秘書 

楊少虹女士台鑒： 

 

要求政府提供公營學校無障礙設施資料 

 

 2014年 1月 14日融合教育小組委員會會議，將討論「為改善學校設施而制

訂的措施／計劃，藉以更妥善照顧有特殊教育需要學生的需要」，本人希望要求

政府當局於會上提交資料，以讓會議討論更為有效。於 2013年 7月 8日的小組

委員會會議中，小組委員會曾要求政府就「無障礙設施」上作出回應，政府亦已

於 2013年 9月回應，見立法會 CB(4)1006/12-13(01)文件。本人希望跟進如下： 

 

1. 政府文件中指出，全港共有 852所公營普通學校，有 227所於 1997年後

落成的學校達到標準，惟沒有統計餘下 625 所學校的情況。本人希望教

育局能考慮作出詳細統計與整體規劃及時間表，長遠達至所有公營學校

均合乎屋宇署標準。 

2. 政府文件中提及的無障礙設施種類相對較為狹窄，相對較集中於肢體傷

殘學生的需要，請政府交代有關支援視障及聽障學生的設施安排情況。 

3. 請政府回應能否於未來 5 年內，讓所有公營學校達致無障礙及合乎標

準，以能妥善照顧有特殊教育需要學生的需要。 

4. 請政府提供過去 5 年，有關改善學校環境工程、增補基金、及其他相關

撥款項目的使用情況，包括整體財政資料及學校數目。 

 

謹此奉達。如有任何查詢及疑問，煩請致電 2613-9200與本議員辦事處職員

盧浩元先生聯絡。 

 

 

立法會議員 

 
謹上 

(助理社區主任 盧浩元 代行) 

二零一三年十二月二十三日 

立法會CB(4)291/13-14(01)號文件




